

La Junta Directiva del Fondo de Empleados de los Trabajadores y Pensionados de Ecopetrol S.A. – Cavipetrol

Se permite informar a los asociados que:

Durante la sesión de la Junta Directiva, del jueves 23 de septiembre, se decidió ratificar al señor Rodney Antonio Pinzón como Gerente General de Cavipetrol, quien se venía desempeñando como Gerente Encargado y cuenta con la experiencia de haber sido el Director Financiero, de Planeación (e), Administrativo, además de Cartera, Ahorro y Crédito durante el último año. El señor Pinzón llegó a nuestro Fondo a través de un proceso de selección realizado por una firma cazatalentos.

Economista, MBA de la universidad de los Andes, especialista en gerencia de mercadeo y dirección corporativa financiera, además cuenta con certificaciones en varias áreas de

conocimiento gerencial. Tiene más de 18 años de experiencia como Vicepresidente, Gerente en diversas áreas empresariales, Gerente General y Consultor, en sectores como Oil & Gas, Comercio Minorista, Financiero, Asegurador y Solidario.

“Mi compromiso, entusiasmo y agradecimiento, junto al apoyo de todos los colaboradores de Cavipetrol me dan la energía para asumir los desafíos y oportunidades que tenemos” manifestó el nuevo Gerente General. En Cavipetrol trabajamos todos los días por alcanzar nuestra triple meta donde el asociado es el centro, manteniendo un equilibrio entre servicio, sostenibilidad financiera y transferencia social.

Cordialmente,

Junta Directiva de Cavipetrol